



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.qv.at



Reger Austausch beim Netzwerk „Jung sein in Knittelfeld“

Am 21. Juni lud das Büro Kinder, Jugend und Familie der Stadtgemeinde Knittelfeld wieder zum vierteljährlichen Netzwerktreffen.

Mit dabei waren knapp 20 Sozialeinrichtungen, wie beispielsweise das PSN, die BH Murtal, GO-ON Suizidprävention Steiermark, GSFG, die Polizeiinspektion Knittelfeld und viele weitere. Die Initiative Gemeinsam stark für Kinder des Landes Steiermark stand als Leitthema im Mittelpunkt. So wurde von Frau Kollmann vom Regionalmanagement Murau Murtal eine Übersicht über aktuelle Entwicklungen im Murtal geboten. Danach wurde sich in angenehmer Atmosphäre ausgetauscht und mögliche Kooperationen besprochen.

